

Menschen ein Stückchen weiter geschoben hätte. Nur daß, wenn man die Straßen einmal hinter sich hat, der Strand von Trouville eine Auslese des eleganten Paris bildet. Hier fühlt sich der Pariser um so mehr, als auch andere Nationen in großer Mehrzahl vertreten sind. Sonnabends, wenn pünktlich die Pariser Expreßzüge einlaufen, ist großer Tag in Trouville. Da warten auf dem primitiven Bahnsteig Hunderte kleiner, weiß gekleideter Pariserinnen auf ihre Männer, die für den Sonntag herüberkommen – ob alle mit legitimer Berechtigung? Am Sonntag vormittag ist in den Anlagen ein großes



Seht doch mal Maudes neues Stirnband



Der Gummifisch mit süßer Last

Konzert, dem nur die fern bleiben, die es vorziehen, den ganzen Tag im Wasser zu verbringen. Es ist auch so einfach – man braucht keine Marke, keine Nummer, man löst sein Billett für eine „Wagenklasse“, steuert auf den ersten besten Wagen los und deponiert auf der ersten Treppenstufe sein Badelaken; klopft noch mal an die Tür, sagt sein: „Monsieur, il y a quelqu'un“ – damit ist das Recht auf die Kabine errungen und ausziehen tut man sich ja doch